

GfdE

Gesellschaft für
diakonische Einrichtungen
in Hessen und Nassau mbH



Haus Weingarten

Alten- und Pflegeheim Kelsterbach

Leistung der Einrichtung

Versorgung mit Mahlzeiten

07:00 Uhr bis 09:30 Uhr	Frühstück
12:00 Uhr bis 13:00 Uhr	Mittagessen
gegen 15:00 Uhr	Kaffee
18:00 Uhr bis 19:30 Uhr	Abendbrot

Die Mahlzeiten können sowohl in der Cafeteria, als auch in den Aufenthaltsbereichen der Wohnbereiche eingenommen werden. Es stehen täglich zwei Menüs zur Auswahl. Diabetikerkost, andere Kostformen und vegetarisches Essen werden ebenfalls angeboten.

Pflegerische Versorgung

Die pflegerischen Leistungen entsprechen den Vorgaben der jeweiligen Pflegestufen. Diese Leistungen können in allen Zimmern gewährleistet werden, entsprechende Hilfsmittel sind vorhanden.

Für demenziell veränderte Bewohnerinnen und Bewohner bieten wir vormittags eine Betreuungsgruppe an. In den Nachmittagsstunden finden für diesen Bewohnerkreis, noch zusätzliche Aktivitäten im Wohnbereich statt.

Wäscheversorgung

Die namentlich gekennzeichnete Kleidung und Wäsche, wird in unserer Zentralwäscherei gewaschen und schrankfertig in die Bewohnerzimmer verteilt. Die chemische Reinigung von einzelnen Kleidungsstücken, kann vermittelt werden. In den Wohnbereichen werden Bettwäsche, Handtücher und Waschlappen gestellt.

Reinigung der Zimmer

Die Zimmer und Bäder werden bedarfsgerecht gereinigt und zwar auf der Grundlage unseres Leistungsverzeichnisses.



Externe Leistungsanbieter

Friseur zweimal wöchentlich im Haus, Fußpflege nach Vereinbarung, Krankengymnasten und Masseure führen regelmäßig ärztliche Verordnungen aus, alle ortsansässigen Ärzte machen Hausbesuche, bei freier Arztwahl. Die ortsansässigen Apotheken holen täglich Rezepte im Haus ab und liefern die Medikamente an.

Ehrenamtliche MitarbeiterInnen

Kelsterbacher Bürgerinnen und Bürger, betätigen sich im Haus Weingarten als ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und tragen dadurch zu noch mehr Annehmlichkeiten für unsere Bewohnerschaft bei. Ihr Tätigkeitsbereich ist umfassend und schließt Spaziergänge mit einzelnen BewohnerInnen, Bingenachmittage, kleinere Einkäufe, Mithilfe bei den hausinternen Veranstaltungen, Betreiben unserer Cafeteria etc., ein.



Für eine Besichtigung des Hauses vereinbaren Sie bitte einen Besuchstermin von montags bis donnerstags zwischen 08:00 Uhr und 17:00 Uhr.

Freitags zwischen 08:00 und 14:30 Uhr in der Verwaltung.



Haus Weingarten

Lilienstraße 2

65451 Kelsterbach

Telefon: 0 61 07 / 71 94 - 0

Telefax: 0 61 07 / 41 43



Ausstattung der Zimmer

Alle Zimmer sind mit einem separaten Bad ausgestattet, an die Schwesternrufanlage angeschlossen und verfügen über Fernseh- und Telefonanschluß. Zur Grundausstattung der Zimmer gehören ein Pflegebett mit Nachttisch, ein Kleiderschrank, ein Sideboard mit eingebautem Kühlschrank, ein kleines Bücherregal und ein Tisch mit zwei Stühlen. Überdies haben einige Zimmer einen kleinen Balkon.

Eine Eigenmöblierung ist im Rahmen der vorhandenen Möglichkeiten und in Absprache mit der Einrichtungsleitung erwünscht. Die Apartments im „Wohnen mit Serviceleistungen“ werden von den Mietern selbst eingerichtet.



Sonstige Kontakte

Das Haus Weingarten steht im Mittelpunkt der Gemeinde und hat viele Kontakte zu Vereinen, Kindergärten, Kirchengemeinden und Schulen. Bei im Haus stattfindenden Feierlichkeiten, unterstützen uns insbesondere die Musikvereine und Chöre.

Die Kinder der evangelischen und katholischen Kindergärten besuchen uns regelmäßig und nehmen ebenfalls an unseren Festen teil.



Angebote des Hauses

- ◆ Regelmäßiger Singkreis
- ◆ Gymnastik entsprechend der Mobilität
- ◆ Spazier- und Marktgänge
- ◆ Informative Zeitungsrunde
- ◆ Unterhaltsame Bingonachmittage
- ◆ Betreuungsgruppe für demenziell veränderte Bewohner/innen
- ◆ Psychosoziale Einzelbetreuung
- ◆ Anregendes Gedächtnistraining
- ◆ Kreatives Gestalten
- ◆ Unterhaltsame Filmvorführungen
- ◆ Gemeinsamer Geburtstagskaffee
- ◆ Stammtisch mit musikalischer Begleitung
- ◆ Feste entsprechend der Jahreszeiten
- ◆ Ein großes Sommerfest
- ◆ Ev. und kath. Gottesdienste

Der Träger

Die Gesellschaft für diakonische Einrichtungen ist, mit ca. 1600 Bewohnerplätzen, einer der größten Rechtsträger der stationären Altenhilfe in Hessen und gehört zur evangelischen Kirche in Hessen und Nassau. Sitz der Gesellschaft ist Darmstadt.

Lage des Hauses

Das Haus Weingarten liegt zentral, nicht weit entfernt vom Rathaus der Stadt und ca. 5 Gehminuten entfernt von dem S- und Busbahnhof. Grünflächen, Veranstaltungsorte und Einkaufsmöglichkeiten sind in ca. 10 Minuten erreichbar. In der Stadt Kelsterbach sind fast 100 Vereine angesiedelt und insofern finden im Nahbereich des Hauses viele kulturelle Veranstaltungen statt.

Bauliche Gegebenheiten

Die Einrichtung bietet Platz für 116 Bewohnerinnen und Bewohner. Insgesamt gibt es, verteilt auf zwei Etagen, 1. und 2. Obergeschoss, 52 Einzel- und 16 Doppelzimmer. Im „Wohnen mit Serviceleistungen“ bietet das Haus Weingarten Ein- und Zweizimmerapartements an, die sich im Erdgeschoss und im 3. Obergeschoss befinden. Zur gemeinsamen Nutzung stehen folgende Räumlichkeiten zur Verfügung: eine Cafeteria, ein großer Saal für ca. 180 Personen, eine Kapelle, zwei Therapieräume, ein Raum für Krankengymnastik und Seniorentanz, ein Friseursalon, mehrere gemütliche Sitzecken auf den Etagen, zwei Fernsehzimmer und zwei Wohnzimmer in den Wohnbereichen. Im schön begrünten Außenbereich gibt es ansprechende Sitzecken, ein überdachter Pavillon, ein Feuchtbiotop und Fußwege um das gesamte Haus.

Motto des Hauses

Miteinander und Füreinander

Diese Leitidee ist gleichermaßen Angebot, Voraussetzung und Ziel der Arbeit im Haus Weingarten.

Miteinander und Füreinander

richtet sich als Angebot und auch als Verpflichtung an die BewohnerInnen und die MitarbeiterInnen des Hauses Weingarten. Unser Motto lebt dort, wo es durch gegenseitige Akzeptanz erfüllt wird und der eine für den anderen einsteht. Es bereichert damit das Leben aller, sowohl in guten als auch in schlechten Tagen.

Miteinander und Füreinander

heißt für uns immer, den Mensch ganzheitlich zu sehen. In unserem Betreuungs- und Versorgungsansatz berücksichtigen wir die kompletten geistigen, seelischen und körperlichen Bedürfnisse der BewohnerInnen unseres Hauses. Das gelingt uns deshalb, weil sich die MitarbeiterInnen des Hauses Weingarten gemeinsam darauf verständigt haben. Gegenseitige Wertschätzung und Unterstützung betrifft so die BewohnerInnen, gleichermaßen wie die MitarbeiterInnen.

